



## Una comisión de expertos reformará la universidad

Wert destaca la «desproporción» entre el dinero gastado y el rendimiento obtenido

COLPISA | MADRID

■ El Gobierno no está satisfecho con la universidad española. La inversión no se corresponde con los resultados académicos, faltan investigadores y sobran campus. Estos son algunos de los males que insinuó el ministro de Educación, José Ignacio Wert, quien, sin embargo, no apuntó las posibles soluciones. Será una comisión de expertos, presidida por la catedrática de Bioquímica y responsable de la Real Academia de Farmacia, Teresa Miras, la que haga las recomendaciones para la reforma del sistema de educación superior.

José Ignacio Wert trazó un diagnóstico de la universidad española nada complaciente. La «desproporción» entre dinero gastado y rendimiento obtenido obliga a repensar el modelo. Uno de los suspensiones que cosecha el sistema es atribuible a los estudiantes: solo un 30% aprueba la carrera sin repetir ningún curso y otro tercio abandona lo estudios. Estas dos circunstancias, traducidas a euros, suponen 3.000 millones desperdiciados, según el ministro. Pero también dirigió sus críticos al profesorado, que, según Wert, adolece de falta de voca-

ción investigadora. El titular de Educación no quiso opinar si las 79 universidades públicas y privadas (que suman 236 campus) son demasiadas para un país como España, pues es una tarea que compete al comité de sabios. La abundancia de centros no redundará, sin embargo, en la existencia de universidades que destaquen por su excelencia. De hecho, ninguna de las españolas

### El motivo

■ El Gobierno dice no estar satisfecho con el sistema universitario español.

### Números

■ El ministro de Educación cree que se desperdician 3.000 millones de euros al año en las universidades y que 79 universidades son muchas.

aparece en el ranking de las 150 mejores del mundo. Para el ministro, lo importante de la cuestión no es tanto si es excesivo el número de estudiantes o de instituciones académicas. Lo cierto es que el ajuste entre alumnos, universidades y oferta de títulos está lejos de ser «óptimo».

El ministro fue muy crítico con el modelo de gestión de la universidades y adujo que la dotación de una amplia autonomía



El ministro de Educación, Cultura y Deporte, Wert. ÁNGEL DÍAZ

a las instituciones no ha venido acompañado de la necesaria rendición de cuentas. Las propuestas de los expertos han de ir encaminadas a mejorar la financiación, el gobierno, la ordenación de la oferta, la selección y acreditación del profesorado

y el procedimiento de admisión de alumnos. El portavoz de Educación del PSOE, Mario Bederá, aseguró que José Ignacio Wert pretende ocultar sus «hachazos» al presupuesto educativo con un debate sobre la eficiencia de las universidades españolas.